

3月29日さいたま市長メッセージ

皆さん、こんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

3月16日に北陸新幹線の金沢～敦賀駅間が延伸開業されました。これにより、大宮駅から福井駅が最短約2時間半で結ばれることになり、福井県がグッと身近になりました。

さいたま市では、「交通の結節点」という強みを生かし、ヒト、モノ、情報の対流を生み出すとともに、東日本地域との広域連携による地方創生に取り組んでいます。昨年12月には、地域の魅力発信や、教育・スポーツ分野での交流、行政情報の相互発信などで連携を強化していくため、「福井県とさいたま市との相互発展に向けた連携に関する協定」を締結しました。

皆さんもご存じのとおり、福井県は越前がにや恐竜博物館をはじめ、数多くの魅力がある地域です。先日、「まるまるひがしにほん」において開催された「つながる福井キャンペーン」では福井県の特産品が販売され、市民をはじめ多くの方々に好評をいただきました。今後も本市では福井県の魅力を感じられるイベントを開催してまいりますので、ぜひお楽しみください。

引き続き、福井県をはじめ東日本の各地域と様々な分野で連携を深め、「東日本の中枢都市」として、東日本地域の活性化に取り組んでまいります。